

La Lonja de la Innovación se posiciona en la élite tecnológica global alcanzando la categoría FIWARE iHub Premium

La tercera estrella FIWARE consolida a La Lonja de la Innovación como uno de los dos únicos FIWARE iHubs del mundo con el máximo nivel de certificación: FIWARE iHub Premium.

Huelva, 26 de mayo de 2025 - La Lonja de la Innovación ha sido reconocida con la tercera y última estrella FIWARE, alcanzando la máxima categoría dentro de la red internacional de FIWARE iHubs y obteniendo el título de FIWARE iHub Premium.

La iniciativa ha recibido este reconocimiento en el marco del evento FIWARE Global Summit, celebrado el 22 y 23 de mayo en Rabat y al que asistió Rocío Díaz Pereira, directora del hub.

Estas jornadas reúnen a líderes del sector, innovadores y comunidades tecnológicas de todo el mundo, con el objetivo de transformar grandes volúmenes de datos en estrategias prácticas, así como dar a conocer la tecnología FIWARE, su implementación y cómo hacer negocios con ella.

Este hito nos coloca como centro de referencia en la aplicación y difusión de tecnologías FIWARE y refuerza nuestro compromiso con el desarrollo de soluciones digitales innovadoras que implementan esta tecnología.

El logro supone el reconocimiento al nivel más alto de competencia dentro del ecosistema y, como tal, exige a los iHubs premium una serie de capacidades y servicios. Entre ellos crear eventos de promoción para las soluciones y tecnologías FIWARE; apoyar el despliegue de pilotos; asesorar a empresas en la certificación de sus soluciones implementando esta tecnología; difundir y promover su uso a través de eventos y conectar con el resto de la comunidad, entre otras acciones.

Para lograr este reconocimiento, La Lonja de la Innovación ha demostrado un gran compromiso durante el último año, con hasta **55 cursos FIWARE de diferentes niveles y charlas técnicas** y **más de 15 sesiones de coaching** a empresas acerca de esta tecnología. La iniciativa también ha **participado y/o organizado en más de 30 eventos FIWARE** a lo largo de este año.

Por último, es destacable el asesoramiento y acompañamiento que se ha ofrecido a **Gabitel y Dinycon para su certificación FIWARE-Ready** así como en el desarrollo de **5 nuevos pilotos o prototipos**.

Con esta tercera estrella, alcanzamos un nuevo nivel de excelencia y, además, asumimos un papel de liderazgo en la promoción de esta tecnología, impulsando la innovación abierta desde Huelva, donde se constituye el FIWARE iHub más importante del sur de Europa.

Este éxito, se engloba dentro de la estrategia digitalización del Puerto de Huelva, en la que se incluye el Proyecto RAPID, cofinanciado por el Programa de Apoyo al Transporte Sostenible y Digital, enmarcado en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR), elaborado por el Gobierno de España para la gestión de los fondos del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR), elemento central del instrumento NextGenerationEU.



Puertos del Estado



Financiado por la
Unión Europea
NextGenerationEU